

Echeverría Exhorta a Todos los Mexicanos a Refrendar la Identidad Nacional

(Ver: MAYOR CONFIANZA, Cols. 1 y 2)

CAFE
K-CERO
DELICIOSO
TELS. 51-38-88 y 51-39-42

El Porvenir
EL PERIODICO DE LA FRONTERA
Registrado en la Administración de Correos Como Artículo de 2a. Clase el 4 de Febrero de 1919
AÑO LVIII Monterrey, N.L., Sábado 15 de Mayo de 1976 No. 22,603

AHORA SU TIENDA NUEVA
Joe Brand
of McALLEN
La Plaza Mall McAllen, Texas

Reto Histórico, Incremento de la Producción Agropecuaria

Mayor Confianza en Nosotros Mismos

MEXICO, 14 (AEE).- El Presidente Echeverría hizo hoy un llamado a todos los sectores del país, a compartir con el Poder Público el compromiso de que nada conducirá al gobierno a una política represiva, ni abandonará sus fines superiores para responder a la violencia con la violencia. "No caeremos en la anarquía social, ni en la tiranía del estado. Ningún interés sectario, ninguna pasión personal han de poner en peligro la integridad de la patria", advirtió al invitar a todos los mexicanos a afirmar nuestra identidad nacional, fortalecer la confianza en nosotros mismos, apartarnos del afán de autodenigración y escepticismo y a afirmar nuestra vocación del pueblo soberano.

En el Desayuno "Por México Unidos en lo Esencial", efectuado esta mañana en la Sala de Armas "Fernando Montes de Oca", ante cerca de cuatro mil asistentes representantes de todos los sectores, el Primer Mandatario enfatizó que "México no es botín de nadie" y rechazó, "por nugaratorias a la dignidad del hombre, lo mismo las dictaduras que dicen responder al interés de las mayorías, que las supuestas democracias sin contenido económico y social".

(Texto del Mensaje del Presidente Echeverría, durante la reunión "Por México Unidos en lo Esencial", en la Página 7-A)

Proclamamos un pensamiento de que "el camino que cada pueblo ha elegido es profundamente respetable" y reafirmo que "nuestra Revolución no fue importada, ni hemos tratado de exportarla". México está siendo agredido, dijo, no porque se incline ante alguno de los centros que se disputan el poder mundial, sino justamente por su determinación de no hacerlo, por su voluntad de erigirse con dignidad y con independencia en un mundo convulsionado.

"Nuestro país, agregó, está siendo agredido por su decisión de seguir un camino propio, fruto de su historia y nutrido de las más altas expresiones del humanismo universal; por resistirse a la imitación sectaria y a la penetración enajenante; por abrir paso a las aportaciones del pueblo y a las reivindicaciones de sus grupos marginados y por hacer prevalecer los valores humanos sobre toda tendencia autoritaria y fascista". Señaló que su gobierno ha defendido el derecho de cada pueblo a darse sus propias formas de organización social y tiene también la decisión inquebrantable de mantener la facultad indeclinable del pueblo mexicano, de sus legítimas instituciones; de preservar su voluntad soberana sobre designios externos y de rechazar todo tipo de presiones que se realicen al margen de la ley.

Mencionó los derechos y deberes fundamentales, cuyo cumplimiento se hace necesario para la unidad de los mexicanos y para convertir a cada ciudadano en garante de la Ver: Echeverría, Pág. 4, Col. 4

Negociará México Pactos con Inglaterra y Unión Soviética

MEXICO, 14 (EXCELSIOR).- El director general de Aeronáutica Civil, José Rodríguez Torres, salió hoy a Londres y de ahí seguirá a Moscú, para negociar convenios bilaterales con la Gran Bretaña y Rusia.

Informó que en junio se negociará otro pacto bilateral con Francia, con lo que se abre la posibilidad de que vengan a México los aviones supersónicos "Concorde" anglofrancés y "TU-144" soviético. Francia e Inglaterra, señaló, a través de sus empresas aéreas nacionales han pedido autorización al gobierno de México para estudiar la posibilidad de que el Concorde vuele de Londres y París a esta capital.



MEXICO, D. F., 14 (AEE).- Cerca de cuatro mil personas representantes de todos los sectores del país, asistieron al desayuno "México Unidos en lo Esencial", que fue presidido por el Primer Mandatario del País, Lic. Luis Echeverría.

Reunión de Mario Ramón Beteta y William Simons

Búsqueda de Fórmulas Contra el Desorden Monetario

CANCUN, 14 (EXCELSIOR).- El Secretario del Tesoro de Estados Unidos, William E. Simon, y su colega mexicano Mario Ramón Beteta, iniciaron pláticas aquí en busca de fórmulas contra el desorden monetario. Beteta informó que esta práctica de que los Ministros de Hacienda tengan conversaciones frecuentes sobre temas comunes, fue acordada en la última reunión del Fondo Monetario Internacional en Jamaica.

Este es uno de los temas principales que abordarán Simon y el Lic. Beteta en las pláticas que sostendrán en este centro turístico, donde se reúnen desde hoy los Ministros de Agricultura del continente y el



MEXICO, D.F., 14 (AEE).- El Presidente Echeverría, exhortó a la unidad a todos los mexicanos, durante el desayuno "México Unido en lo Esencial" efectuado en la Sala de Armas "Fernando Montes de Oca" y al que asistieron cerca de cuatro mil personas.

Mensaje a los Jóvenes Mexicanos

Me iré Inconforme, Pero no Amargado: Luis Echeverría

GUADALAJARA, 14 (EXCELSIOR).- "Me iré inconforme, pero no amargado. Se amarga el ingenio, pero no el que se dedica a una tarea toda la vida", exclamó el Presidente Echeverría, entrevistado al salir del Auditorio Salvador Allende de la Universidad de Guadalajara, donde esta tarde clausuró el Segundo Congreso Nacional Ordinario del Frente Estudiantil Mexicano. En su mensaje a los jóvenes, los conminó a ser inconformes siempre con el estado de cosas; inconformes consigo mismos y con los demás, ante las carencias y ante tantos y tan graves problemas sociales.

Se lamentó el Primer Mandatario de que "hay muchos rincones de México, sitios de tanta o más miseria que en países muy pobres y otros países latinoamericanos, que nunca han conocido una revolución como la nuestra para aplicarla, pero lo más grave es que nosotros hicimos una revolución muy profunda, que no se ha consumado". En la entrevista se le indicó: Dijo usted, señor Presidente, que estaba inconforme... "Profundamente".

"Pues la razón es que hay enormes problemas que son para mucho tiempo y que van para mucho tiempo, para que todo sea más igualitario, más libre, a lo que todos aspiramos por razones morales y convicciones políticas. No cualquiera puede estar satisfecho, tranquilo, cuando anda el mundo como anda y hay tantas cuestiones que afrontar". "Ha sentido en su régimen presiones de algún sector en especial, o de que sectores han sido más fuertes?" "De ninguno en particular. El país, sociológicamente considerado, es un todo. Todos que aportan y por eso hemos recomendado insistentemente esta in-

conformidad creadora a todos los sectores". "¿Cuáles cree usted que sean sus mayores logros y dónde ha tenido más obstáculos para realizar sus ideales?"

"No hombre. Ha habido realizaciones, pero pensamos en las infinitas ansias de mejoramiento social. Vemos que ha crecido notablemente la educación, que nos hemos Ver: Inconforme, Pág. 4, Col. 6

OEA Invita a Suecia a su Junta en Chile

WASHINGTON, 14 (UPI).- Suecia fue invitada hoy por la Organización de Estados Americanos (OEA), para que asista como observadora a la VI asamblea interamericana que se efectuará en Chile a partir del cuatro de junio.

La invitación cursada por el consejo de la OEA fue después de recibir una nota del gobierno sueco en la que éste se muestra interesado en la reunión y en los 42 puntos de que consta su agenda de trabajo.

El gobierno socialista de Suecia es uno de los críticos más fuertes del gobierno del General Augusto Pinochet, que derrocó al extinto Presidente marxista, Salvador Allende.

A partir de su rompimiento de relaciones con el gobierno de Santiago, Suecia se ha mostrado muy activa en el campo internacional contra el gobierno chileno.

Anteriormente, el consejo había autorizado al Secretario Alejandro Orfilla, para que invitara a Australia, Austria, Dinamarca, Egipto, Filipinas y Suiza, a fin de que envíen observadores a la reunión.

Dos naciones americanas, Bahamas y Surinam, también fueron invitadas.

Chile Recibirá a Diplomáticos sin Modificar Medidas Actuales

SANTIAGO DE CHILE, 14 (AP).- Chile recibirá "tal cual es", incluso con toque de queda nocturno, a medio millar de diplomáticos y periodistas que vendrán para la Asamblea General de la Organización de Estados Americanos, OEA, el próximo mes, dijo hoy el coordinador general de la reunión, Ricardo Claro.

A veinte días de la reunión, los preparativos avanzan a "Ritmo acelerado" dijo Claro. Se trabaja intensamente en el Edificio Diego Portales, sede del Gobierno, donde se realizará la reunión.

No se sabe aún exactamente cuántos delegados vendrán, pero se estima que serán al menos 200, para los cuales se han hecho reservas en los hoteles de Santiago. Se espera un número similar de periodistas.

Los periodistas podrán venir sin restricciones, y que "incluso se permitirá el ingreso a periodistas que han difundido noticias falsas y en algunos casos injuriosas. Chile es una nación abierta, muy distinta a aquellas que organizan la campaña de difamación en contra nuestra, como la Unión Soviética, y sus títeres", dijo Claro.

Defender Precios de las Materias Primas y Evitar Tensión Social

CANCUN, Quintana Roo., 14 (EXCELSIOR).- El doctor Oscar Brauer Herrera, Secretario de Agricultura y Ganadería urgía hoy a los gobiernos de los países iberoamericanos de aumentar la producción agrícola, defender los precios de sus materias primas y procurar alimentar a sus pueblos, a fin de evitar las tensiones sociales que en muchas naciones han originado graves crisis.

El funcionario habló ante sus colegas de América Latina, reunidos aquí por el Banco Interamericano de Desarrollo, a los que dijo también que es imperativo inmediato corregir los fenómenos que distorsionan la economía regional, pero sin sacrificar el avance social de los pueblos y aconsejó a los abastecedores de materias primas el reorientar su crecimiento conforme a nuevos modelos.

El Secretario de Agricultura y Ganadería participa como jefe de la delegación mexicana en la asamblea del Grupo Interamericano para el Desarrollo Agrícola en América Latina, que preside el mexicano Julián Rodríguez Adame y que fue creado por el licenciado Antonio Ortiz Mena, Presidente del Banco Interamericano de Desarrollo.

Al aludir a la posición de México de facilitar la cohesión y unidad de enfoques en las relaciones, citó a los sistemas de desarrollo y defensa de América Latina, la formación de la flota del Caribe y de empresas multinacionales, que a juicio del doctor Brauer consolidarán las aspiraciones de un desarrollo latinoamericano independiente e integrador.

Consideró que debe plantearse en esta reunión un programa de financiamiento y crédito y de asistencia técnica e intercambio de tecnologías de acción inmediata, con el cual se pueda hacer frente exitosamente al gran desafío histórico que la época plantea: incrementar la producción agropecuaria en tal forma que sea capaz de alimentar adecuadamente a una población en continuo crecimiento.

El titular de Agricultura y Ganadería de México, dijo que tecnificar y reemplazar la producción agropecuaria en América Latina, es un imperativo inmediato, ante la escasez de productos agrícolas primarios aunada al ingente crecimiento demográfico, que nos ha

sido imposible reducir. A su juicio, esto ha agravado nuestro problema interno y creado tensiones sociales que en algunos de nuestros países han devenido en verdaderas crisis.

Estimó inaplazable el implementar un programa crediticio y técnico de desarrollo agrícola, que nos permita elevar la producción y mejorar los rendimientos de productos básicos como trigo, maíz, frijol. Ver: Reto, Pág. 4, Col. 6

Foro de Denuncias la Reunión de GIDA-AL

CANCUN, Quintana Roo., 14 (EXCELSIOR).- La reunión latinoamericana de consulta sobre problemas agrícolas se convirtió en un foro de denuncias contra los organismos internacionales que dan asistencia financiera y técnica al campo, porque imponen programas, lo que aumenta la dependencia de los países en desarrollo de parte de los centros de poder que son los que deciden los créditos, programas que muchas veces no corresponden a las necesidades reales de producción agropecuaria, están cansados de que otros sean quienes tomen las decisiones y hay necesidades de nuevas agencias de desarrollo.

Los Ministros de Agricultura de casi todo el Continente Latinoamericano y el Caribe que iniciaron hoy su reunión convocados por el Banco Interamericano de Desarrollo a través del Grupo Interamericano para el Desarrollo Agrícola de la Región recibirán a cambio, seguridades de que este nuevo organismo no tratará de imponer ningún programa ni a decir cómo deben hacerse las cosas, sino a establecer un puente de comunicación que permita evaluar necesidades proyectos e indicar a los organismos bilaterales o multilaterales que concurren con mayor financiamiento para hacer producir más la tierra.

La reunión de consulta fue inaugurada por el doctor Oscar Brauer Herrera, Secretario de Agricultura y Ganadería de México, elegido presidente de la misma, con la participación del ingeniero Julián Rodríguez Adame, coordinador del Grupo Interamericano para el Desarrollo Agrícola de América Ver: Foro, Pág. 4, Col. 6

Rockefeller Reafirma en Berlín el Compromiso Militar de E.U.

BERLIN, 14 (AP).- El vicepresidente norteamericano Nelson Rockefeller reafirmó hoy energicamente el compromiso militar de Estados Unidos en Berlín Occidental con la declaración de que "la defensa de la libertad norteamericana comienza no en nuestras costas del Atlántico o del Pacífico, sino aquí en Berlín".

Añadió que el compromiso de los Estados Unidos con Berlín, a pesar de los continuados retos a que es sometido, "es una prueba de nuestro compromiso con la libertad. No hay ciudad europea que presente intereses más vitales para nuestro país y para todos los países libres".

Indicó a los miembros de la comunidad militar y diplomática norteamericana que ellos "protegen una sociedad libre de las amenazas externas".

Rockefeller llegó a Berlín ayer tras recorrer la zona destruida por el terremoto italiano.

El vicepresidente dijo que el término "potencias protectoras" empleados por los berlineses para designar las guarniciones de Estados Unidos, Gran Bretaña y Francia en la ciudad desde la Segunda Guerra Mundial era un título que debía llevarse con orgullo.

"No puedo imaginar un título mejor para un defensor de la libertad. No necesito decirles que la protección de Berlín es inseparable, en definitiva, de la protección de las libertades de nuestro país", dijo.

"Ustedes no sólo protegen la integridad de una ciudad aislada, sino la perpetuación de los ideales democráticos, y demuestran que la democracia no sólo puede vivir bajo constante reto, sino además florecer — mientras permanezcamos fuertes y firmes".

López Rega ya Abandonó España

MADRID, 14 (UPI).- El ex Ministro de Bienestar Social de la Argentina, José López Rega abandonó el territorio Español para evitar, al parecer, la extradición solicitada a las autoridades españolas por el gobierno argentino, dijeron hoy despachos de prensa españoles.

Los despachos dijeron que López Rega se convirtió a partir de hoy en un prófugo de la justicia, añadieron que, "según fuentes bien informadas", el que fuera el hombre fuerte de la Argentina durante la última etapa del gobierno peronista "abandonó el territorio Español".

En el Consejo de Ministros del viernes pasado se admitió la solicitud de extradición de López Rega, por lo que pesa una orden de captura del ex ministro encomendada a la policía española.

"Según fuentes responsables, López Rega, al conocer esta orden de busca y captura, abandonó España", dijeron los despachos de prensa.

Rockefeller Reafirma en Berlín el Compromiso Militar de E.U.

GEMONA, Italia, 14 (AP).- A los terremotos han seguido las lluvias en esta región devastada del norte de Italia y aquí vemos como las personas de "La Ciudad de las Tiendas", tuvieron que tender sus ropas para que se sequen al sol. (TELEFOTO)